



Il Gazzettino degli Amici di Bassano

1998. N° 36

LA PRÉSIDENTE DE L'ASSOCIATION
ET LES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION PRÉSENTENT À TOUS LES
ADHÉRENTS ET AMIS
LEURS MEILLEURS VOEUX POUR 1999

ASSEMBLEE GENERALE

Notre Assemblée Générale aura lieu le
JEUDI 14 JANVIER à 20H30
au Foyer Léo Lagrange, rue des Terreaux à Voiron

A l'ordre du jour :

- rapport moral et d'orientation par la Présidente
- rapport d'activité par la secrétaire
- rapport financier par la trésorière
- élections au Conseil d'Administration
- questions diverses

Nous vous attendons très nombreux pour nous faire part de vos suggestions.
La soirée, suivie par une projection de diapositives sur nos activités, se terminera par le
traditionnel pot de l'amitié .

*(Bulletin à remplir par les nouveaux candidats et à renvoyer à : Françoise ROUAULT. 2 rue de la Sure. VOIRON
avant l'Assemblée Générale)*

CANDIDATURE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Je, soussigné.....
ADRESSE..... TEL.....
déclare poser ma candidature au Conseil d'administration de l'Association Voiron-Bassano
SIGNATURE

BULLETIN D'ADHESION (à remettre à l'Assemblée générale ou à envoyer à Françoise ROUAULT. 2
rue de la Sure. VOIRON)

NOM : PRENOM :
ADRESSE CODE POSTAL
TELEPHONE.....

adhère / renouvelle son adhésion à l'Association Voiron-Bassano
et joint un chèque de **60F/personne**, libellé à l'ordre de Association Voiron-Bassano

CONFERENCE

Gérard LABROT, Professeur d 'Histoire de l 'Art, présente une conférence avec diapositives sur

□ **MAIN-MISE DES MEDICIS A FLORENCE** □

le VENDREDI 22 JANVIER à 18H30
au Foyer Léo Lagrange, rue des Terreaux à Voiron

Cette conférence est ouverte à tous les adhérents et amis de notre Association.

UNE DATE IMPORTANTE A RETENIR

**Cette année, notre manifestation sur le Cinéma Italien durera 15 jours,
du 3 au 16 mars 1999.**

La décision en a été prise en Conseil d'Administration et après avoir lu les réponses à notre questionnaire distribué dans les salles.

Beaucoup de personnes connaissaient le Cinéma Italien par le Gazzettino ou par d'autres moyens de publicité, mais beaucoup l'ignoraient et ne l'apprenaient que trop tard. Nous projetions 10 ou 11 films et il était très difficile de les voir dans la semaine. D'autre part, un seul week-end de projection ne satisfaisait personne.

Notre ami, Jacques Ambrosioni, qui a modifié et agrandi le cinéma □ Les Ecrans □, a accepté de nous céder 2 salles afin de prolonger cette manifestation pendant 15 jours.

Nous espérons ainsi satisfaire nos amis en leur permettant de voir tous les films qu'ils auront choisis.

L'année 1998 s'est achevée bien tristement pour notre Association car Nicole CAMET nous a quittés le 12 novembre. Nous avons été nombreux à témoigner notre sympathie à ses proches.

Au cours de ses années d'amitié et de travail partagés, Nicole nous a enrichis de sa présence discrète, souriante et efficace.

Son souvenir restera toujours présent parmi nous.